



Accueil des élèves de Karlsruhe

publié le 20/10/2023

Hallo !

L'édition 2023/2024 de l'échange franco-allemand entre notre établissement et celui de la Realschule Rüppurr de Karlsruhe a commencé avec l'accueil des "corres" allemands du 9 au 15 Octobre dernier. Cette année, le projet s'articule autour de l'habitat et les défis du futur, les participants ont pu visiter Poitiers et la Rochelle pour étudier le patrimoine. Les élèves germanistes de 3ème et quelques volontaires de 4ème ont pu s'exercer en allemand, en français et en anglais pendant toute cette semaine, dépassant toutes les peurs de s'exprimer dans une langue étrangère pour leur plus grand plaisir.

Maintenant, il faut se préparer à la visite à Karlsruhe prévue du 7 au 13 Avril 2024...une attente de six mois !

L'équipe tient à remercier chaleureusement les familles pour leur investissement dans le projet.

Tschüss



OFAJ
DFJW

Office Franco-Allemand
pour la Jeunesse

Deutsch-Französisches
Jugendwerk



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.